

### Campagne du Bon Pasteur

L'objectif de la Campagne du Bon Pasteur 2023, En avant ! Avec espérance! est de recueillir 400000\$ pour soutenir l'élan continu dans la vie de tous les fidèles de l'archidiocèse de Saint-Boniface depuis que nous sommes sortis de la pandémie.

La campagne est vitale, car elle soutient la formation continue des prêtres et des séminaristes qui sont enflammés par la Parole de Dieu et l'Eucharistie.

Nous vous invitons à regarder la vidéo de la campagne qui est disponible sur le site Web de l'archidiocèse et sur la page Facebook, et à envisager de faire un don pour aider à assurer l'avenir du travail pastoral dans notre archidiocèse. Les dons peuvent être faits en ligne à [donner.archsaintboniface.ca](http://donner.archsaintboniface.ca), ou vous pouvez déposer votre formulaire de don rempli dans le panier de collecte, poster la carte de don et le chèque à l'archidiocèse ou appeler l'archidiocèse pour vous renseigner sur la possibilité de faire un don mensuel par le biais d'un DPA (débit préautorisé).

Des brochures sur la campagne du Bon Pasteur sont disponibles à l'arrière de l'église ou en contactant le bureau de la paroisse.

Nous vous demandons de continuer à prier pour de nouvelles vocations, pour nos séminaristes et notre clergé.

### Intendance

« C'est bien, mon bon et fidèle serviteur. Puisque tu as été fidèle dans les petites choses, je te donnerai de grandes responsabilités. » - Matthieu 25,21  
Dieu nous appelle à cultiver et à développer les dons qu'il nous a accordés, puis à en restituer généreusement une partie en l'augmentant. Il ne veut pas que nous gaspillions ou que nous accumulions les dons qu'il nous a donnés. Il attend de nous que nous fassions fructifier nos dons, que nous les utilisions avec sagesse et que nous soyons généreux avec eux. Malheureusement, beaucoup d'entre nous ne sont pas généreux en proportion de tout ce que Dieu nous a donné. Dieu nous demande d'être généreux avec tous nos dons, en particulier avec celui qui compte le plus pour vous.

### Good Shepherd Campaign

The goal of the 2023 Good Shepherd Campaign, Forward! With Hope!, is to raise \$400,000 to support the ongoing forward momentum in the lives of all the faithful of the Archdiocese of St. Boniface since we emerged from the pandemic.

The campaign is vital, as it supports the ongoing formation of priests and seminarians who are fired up by the Word of God and the Eucharist.

Please watch the campaign video that is available on the archdiocesan website and Facebook page and consider making a donation to help ensure the future of pastoral work in our archdiocese. Donations can be made online at [donate.archsaintboniface.ca](http://donate.archsaintboniface.ca), or you can place your completed donation form in the collection basket, mail the donation card and cheque to the Archdiocese or call the Archdiocese and enquire about giving monthly through a PAD (Pre-Authorized Debit).

Good Shepherd Campaign brochures are available at the back of the church or by contacting the parish office.

Please continue to pray for new vocations, for our seminarians, and clergy.

### Stewardship

"Well done, my good and faithful servant. Since you have been faithful in small matters, I will give you great responsibilities." - Matthew 25:21

God calls us to nurture and develop the gifts He has given us and then generously return a portion with increase. He doesn't want us to waste or hoard the gifts He has given us. He expects us to grow our gifts, to use them wisely, and to be generous with them. Unfortunately, many of us are not generous in proportion to all that God has given us. God asks us to be generous with all our gifts, especially the one that means the most to you.

## DEBOUT!

Marchons avec Lui...

Allons vers l'autre!...



Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu Diane Dupuis, Yvette Lafrenière, Sam Madden, Roland Gagné, Rhéal Chartier, Marcel Mulaire

## ARISE!

Walk alongside Him...

Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438  
Prêtre: abbé Paulin Akpapupu  
Numéro d'urgence: 204-899-5609  
Courriel: [parstp@outlook.com](mailto:parstp@outlook.com)  
SiteWeb: [www.paroissesaintpierre.org](http://www.paroissesaintpierre.org)  
Secrétaire: Rachelle Edmunds

Heures du bureau/Office Hours:  
mercredi et vendredi de 10h à 15h  
Wednesday & Friday 10 am to 3 pm

C.P. 290- 466 Sabourin St-Pierre-Jolys, MB ROA 1V0

<https://www.archsaintboniface.ca>

Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu  
President: Denis Foidart Secrétaire: Katina Collette Orlando Morgado, Elizabeth Giesbrecht, Braden Saindon, Pascal Tymchen Paul Bonekamp

### Intentions de messes / Mass Intentions

*Proverbes 31, 10-13.19-20.30-31 Psaume 127 (128) 1 Thessaloniens 5, 1-6 Matthieu 25, 14-30*

SAM/SAT	Nov 18 nov	16H30 / 4:30 PM	†Luc Tessier par Philippe & Lyse Rioux
DIM/SUN	Nov 19 nov	8H00 / 8:00 AM	Olivia Wells by Sam & Meg Madden
DIM/SUN	Nov 19 nov	11H00 / 11:00 AM	Messe
LUN/MON	Nov 20 nov	PRIVÉE	†Robert Lapointe par la quête des funérailles
MAR/TUE	Nov 21 nov	9H00 / 9:00 AM	†abbé Rhéal Forest par Philippe & Lyse Rioux
MAR/TUE	Nov 21 nov	<b>L'Adoration n'aura pas lieu vu que l'abbé a une réunion de la doyennée à Saint Joseph</b>	
MAR/TUE	Nov 21 nov	Pas de messe/No Mass	Father has a Deanery Meeting in St Joseph and will not be available
MER/WED	Nov 22 nov	9H00 / 9:00 AM	EN: †soul of Bernice Edmunds by Scott & Rachelle Edmunds
JEU/THU	Nov 23 nov	9H00 / 9:00 AM	Messe/Mass
JEU/THU	Nov 23 nov	10H00 / 10:00 AM	MANOIR: †Michel Carrière par Dolorès & Maurice Blanchard
VEN/FRI	Nov 24 nov	9H00 / 9:00 AM	†Robert Lapointe par la quête des funérailles
VEN/FRI	Nov 24 nov	10H45 / 10:45 AM	REPOS JOLYS

*Ézékiel 34, 11-12.15-17 Psaume 22 (23) 1 Corinthiens 15, 20-26.28 Matthieu 25, 31-46*

SAM/SAT	Nov 25 nov	16H30 / 4:30 PM	†Jacqueline Maynard par Philippe & Lyse Rioux
DIM/SUN	Nov 26 nov	8H00 / 8:00 AM	†Jessie Breton by Gaby Musick
DIM/SUN	Nov 26 nov	11H00 / 11:00 AM	Messe

novembre 2023	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX/Cross: Jean-Louis Coutu par Cécile Gagné
	LES CLOCHES/Church bells: Action de grâces par Shelley & Raymond Curé
	LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: return of those who have fallen away from the faith by Dorothy & Paul Bilodeau

## CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

### CONTRAT : Déneigement

Nous offrons un contrat rémunéré à nos paroissiens qui pourraient être intéressés par ce qui suit ;

Déneigement et sablage (au besoin) de toutes les entrées et des sentiers avant les messes de la fin de semaine, en première priorité, samedi 4 h 30 - dimanche 8 h et 11 h.

Également, durant la semaine précédant chaque messe, en deuxième priorité. Nous sommes prêts à payer un taux horaire ou à considérer un taux hebdomadaire fixe avec un montant fixe garanti.

Veillez contacter Sam ou Rolly pour plus de détails. Nous espérons que ce poste rémunéré restera, si possible, au sein des familles de notre paroisse. Si vous avez des voisins ou des amis qui pourraient être intéressés, veuillez nous le faire savoir.

### Enveloppes d'offrandes

Comme l'a mentionné le Père Paulin lors de la messe, notre année liturgique A touche à sa fin avec l'annonce de Jésus Christ qui est le Roi de l'Univers. Lorsque l'Avent commencera, les nouvelles enveloppes d'offrande seront distribuées. Si vous souhaitez faire partie de notre famille paroissiale et offrir vos dons à Dieu, veuillez en informer le bureau. Que Dieu vous bénisse.

### Dons de fin d'année

Les reçus pour vos dons seront émis à la fin de l'année civile. Tous les dons pour 2023 doivent être reçus au bureau avant midi le vendredi 29 décembre 2023.

### Assurance propriété

Nous vous informerons du montant à payer lorsque la facture nous parviendra. Merci pour vos dons.

## PARISH PASTORAL COUNCIL

### CONTRACT : Snow removal

We are offering a paid contract to our parishioners who may be interested in the following;

Snow removal and sanding (as required) at all the entrances and the pathways before each weekend masses as a 1<sup>st</sup> priority  
Sat 4:30 - Sun 8:00 am & 11:00 am

Also, during the week before each mass as a 2<sup>nd</sup> priority

**We are willing to pay an hourly rate or consider a flat weekly rate with a fix guaranteed \$ amount.**

**Please contact Sam or Rolly for more details**

We are hoping to keep this paid position within our parish families if possible. If you have any neighbors or friends who might be interested, please let us know.

### Offering Envelopes

As Father Paulin mentioned at Mass, our Liturgical Year A is coming to an end with the announcement of Jesus Christ who is the King of the Universe. When Advent will commence, the new offering envelopes will be distributed. If you would like to be part of our parish family and offer up your gifts to God, please let the office know. May God Bless You.

### End of Year Donations

Receipts for your donations will be issued end of the calendar year. All donations for 2023 need to be received in the office by noon on Friday December 29, 2023.

### Property Insurance

We will advise how much we need to pay when the invoice arrives. Thank you for your Gifts.

## CONTRIBUTIONS du/au FONDS D'ESPOIR

Le Comité du Fonds d'Espoir de la Paroisse Saint-Pierre fera, avant le 24 novembre, une contribution à la Campagne Paniers de Noël 2023.

Vous pouvez contribuer à cette campagne par l'entremise du Fonds. Il s'agit de faire un don à la Paroisse Saint-Pierre en indiquant que c'est pour le Fonds d'Espoir et sa contribution aux Paniers de Noël. Vous êtes priés de le faire d'ici le 19 novembre.

Merci d'avance pour votre générosité et appui à des familles en besoin!

Edmond LaBossière, Président du Comité du Fonds d'Espoir

## CONTRIBUTIONS of/to HOPE FUND

The Saint-Pierre Parish Hope Fund will make, before November 24, a contribution to the Christmas Hamper Campaign 2023.

You can contribute to that campaign via the Hope Fund. It can be done by making a donation to the Saint-Pierre Parish and labelling it for the Hope Fund and its contribution to the Christmas Hampers. You are encouraged to do so by November 19.

Thanks for your generosity and support of families in need!

Edmond LaBossière, President of the Hope Fund Committee



## JOURNÉES D'ÉTUDE DIOCÉSAINES – les 29 et 30 novembre

**2023** Cette année, nos journées d'étude diocésaines auront lieu le mercredi 29 novembre (anglais) et jeudi 30 novembre (français), de 9h à 16h en la salle paroissiale de Mary, Mother of the Church (85 promenade Kirkbridge). Le thème de la matinée sera : Les soins catholiques authentiques aux mourants à l'ère de l'Aide médicale à mourir. Le thème de l'après-midi sera : Une introduction au processus de réconciliation offert par Returning to Spirit. Le clergé, le personnel et les bénévoles des paroisses, ainsi que tous les fidèles laïcs sont encouragés à participer. Le coût est de 65 \$ pour la journée, avec le dîner inclus.

## DIOCESAN STUDY DAYS: November 29 & 30, 2023

This year our Diocesan Study Days will take place on Wednesday, November 29 (English) and Thursday, November 30 (French), at Mary, Mother of the Church (85 Kirkbridge Drive), 9:00 AM to 4:00 PM. The morning topic will be: Authentic Catholic Care for the Dying in the Era of MAID. The afternoon topic will be: An introduction to the reconciliation process offered by Returning to Spirit. Clergy, parish staff and volunteers, and all the lay faithful are encouraged to attend. The cost will be \$65 for the day, with a lunch included

### Réflexions:

Découvre tes talents. Qu'est-ce que tu aimes faire?

### Reflections:

Discover your talents. What do you enjoy doing?

## PART À DIEU / OFFERINGS

OCT 2023	10 647 \$	OCT 2022	10 125 \$
NOV 05	2 297 \$	NOV 12	2 060 \$
NOV 19		NOV 26	

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7